














Quando, però, attraverso la discussioiie, 
tutti gli oratori hanno fatto capire che invece 
l’importo delle scommesse saliva a ventisette 
miliardi annui, allora ho subito e completa- 
mente rettificato e, facendomi carico delle op- 
posizioni e dei rilievi circa i1 troppo one- 
roso peso del nuovo contributo, ho sostenuto 
in quella seduta la necessità di ridurre tale 
onere contrariamente all’avviso del rappre- 
sentante del Governo che si oppose ad ogni 
riduzione. Desidero che questa mia di- 
chiarazione risulti dal veha le  della attuale 
seduta. 

Rimane il merito. Soiio d’accordo che 1)i- 
sogna ridurre l’onere: inn il questo riguardo 
sarebbe opportuno che l’onorevole Sottose- 
gretario all’interno ci dicesse quale preventivo 
è stato fatto, sia pure iii relazione alla paveii- 
tata diminuzione del gettito, per il soccorso 
invernale, onde poter proporzionare l’aliquota 
alle effettive esigenze del preventivo proget- 
tato. 

Prendendo conoscenza dei dati che i1 Sot- 
tosegretario Bisori ci dirk, è logico che anche 
la percentuale potrà essere ridnttr?, ma natu- 
mliiieiite non in misur,i iiiferiore al fabbi- 
s ~ g i i o  dichiarato dal mppresentaiite del Go- 
verno e da esso preventivato. D’accordo che 
bisogiia fare uno sforzo, ina l’atto di 1)uona 
volnri th r n  compiuto ctni1’un:i. e dall’allrn 
p a i b .  Riteiìgo che l’uno per cento proposto 
da11 ’oiiorevole Folchi siil effettivamente troppo 
hasso e, a mio avviso, ritengo che hisogiierebbe 
arrivare al tre per centcr. Non conosco l’ani- 
biente delle corse, ma è iiotnrio che si tratta 
d i  ingente giro di danai’o con iiotevoli utili: 
al che è da aigiungere che si tratta di scoin- 
messe, e cioè di spese che hi111ii0 carattere vo- 
luttuario, che bene potiiiniio sostenere l’ali- 
quota del tre pei- cento. contro quella fissata 
nel dieci per cento in origine 

Nriii ho  poi capito bene coine h i  voglia ap- 
plicare questo prelievo: ad ogni modo, qua- 
luncpe sia la modalità con C U I  il contributo è 
applicato, come qualche collega ha accennato, 
deve rimanere ben fermo che tutto i1 gettito 
delle scommesse debba essere sottoposto al tri- 
buto del tie per cento, nessuna partita esclusii 
od eccettuata. 










